



営業統括センター発足まで

名札の表記はどうなるのか言えないって？

どの駅でどの担当に就くの？



PTはどのようにするのか知らされていない。

ぶっちゃけ、WGメンバーって何しに行ってるの？

あと2ヶ月弱

こんな調子でいいの？

現場長、管理者、

担当メンバーも困惑

不信感しかない!?

今年のダイヤ改正(3月12日)を機に発足する営業統括センターについて、その職場の在り方をワーキンググループ(以後「WG」と表記)内で議論しているという。ところが、その議論結果に不安や不信感を次々と声に漏らす社員が続出し、これらの感情の矛先がWGに参加している社員や管理者にも向こうとしているのだ。

「実務をどうするのか知りたいのに、勤務開始時刻を各駅で統一するなんてどうでもいい話。」

「現在携わっている各種プロジェクトチームはどうなるのか知りたいのに、WGメンバーから何も声かけがない。」

「と、複数回WGを開催しているのも関わらず、施行日まであと2ヶ月を切っているのに詳細未決という現状である。」

「議論はしたが、何も示せない。」
「と、社員に議論内容すら明かさないう管理者もいる。経過も結果も示さないと、どういうことだろうか？」

社員が最も知りたいことを隠すような対応が多く、職場でなされている、との声が多摩支部に届いている。現場の不信感が増すばかりだ。

全社員の人生設計にかかわる重要な施策だ！
みんな知りたいから私たちが訴えている！